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Ahi Ahi, ci risiamo: il consigliere Polesello, nuovamente nella veste di cavaliere crociato così
furiosamente armato, crede di suscitare gran paura nella sottoscritta. Ma questa non è una
cosa grave, caso mai penosa.

  

La cosa grave è che un consigliere dovrebbe essere informato e con il tentativo di spostare
l'attenzione dalla ennesima corretta segnalazione di SPS, che Sacile era esclusa  dalle due fasi
di investimento per la realizzazione del "housing sociale", dimostra di non sapere di cosa si
tratta. Infatti non è prevista solo la nuova edificazione, ma, anzi, il recupero di patrimonio
immobiliare obsoleto. Una grande occasione dunque non solo per chi, non rientrando nei
requisiti per gli alloggi popolari, avrebbe potuto usufruire di abitazioni di qualità a prezzo
calmierato, ma anche per il 
recupero edilizio
e il decoro urbano di una città che ha perso centinaia di abitanti (anche questa una tempestiva
e fondata segnalazione di SPS, prima contestata 
e poi... ammessa
). Le imprese in crisi ringrazino il PdL.

  

Per quanto mi riguarda Sacile sarebbe da anni un cantiere se l'amministrazione precedente
avesse compreso la portata e sostenuto con convinzione quel processo di rigenerazione urbana
per il quale già 8 anni fa mi ero battuta come consigliere, invitando ad es. l'allora Direttore di
CasaClima, Norbert Lantschner, e il Direttore dell'APE, Matteo Mazzolini. 

      

  

E, visto che ci siamo, faccio anche notare al consigliere Polesello che avrebbe fatto meglio a
pressare la sua parte politica a far fruttare la convenzione con l'Agenzia per l'Energia, rimasta
nel cassetto, come ha ben saputo fare l'amministrazione di Caneva.
E gli ricordo anche, perchè qualcosa mi dice che non lo sa, che nell'arco dell'amministrazione
Tondo il PdL non ha avuto la volontà di avviare a compimento il disegno di Legge
sull'Autocostruzione presentat
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o quando il PdL era in minoranza con Illy.

  

  

Per quanto riguarda poi la Mineraria, non mi dilungo nemmeno. Anche in questo caso il
consigliere non è informato che ho già risposto alla stessa medesima accusa generica rivoltami
dal Sindaco. E non è seguita replica. Il consigliere Polesello si rilegga pure la risposta , visto
che evidentemente anche questo argomento non lo ha debitamente seguito.

  

Se poi ha davvero un lungo elenco di argomenti, me lo faccia avere, li smonterò con molto
piacere uno per uno. Sicuramente con prove concrete e... con garbo.

  

E le imprese edili sono in crisi perchè evidentemente in Italia - e a Sacile - son mancati e
mancano amministratori più informati e lungimiranti .

  

Rossana Casadio
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